



5 Pièces

250 m²

Réf. V4965CA

2 650 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe-Juan à proximité des axes, cette villa provençale édifée sur un terrain de 1 820 m² avec piscine offre un panorama exceptionnel sur la mer et le Cap d'Antibes. D'une superficie d'environ 250 m², la villa comprend : Niveau rez-de-chaussée :- entrée,- toilettes invités,- séjour accès terrasse,- salle à manger et cuisine. Niveau rez-de-jardin :- une chambre avec salle de bains complète,- une seconde chambre avec salle de bains (toilettes),- une chambre de maître avec salle de bains complète (climatisation),- une quatrième chambre avec salle de douches (toilettes). En ...

On the heights of Golfe-Juan, close to the main roads, this Provencal villa, set on 1,820 sqm of land with swimming pool, offers exceptional panoramic views of the sea and Cap d'Antibes. With a surface area of approximately 250 sqm, the villa comprises : Ground floor level :- entrance,- guest toilet,- living room with terrace access,- dining room and kitchen. Garden level :- one bedroom with complete bathroom,- a second bedroom with bathroom (toilet),- a master bedroom with complete bathroom (air-conditioning),- a fourth bedroom with shower room (toilet). Attached: a garage and an independent ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

